

独禁法違反行為

国土交通省と公正取引委員会は、建設業者による独占禁止法違反行為に関する情報の収集、交換について協力関係を結ぶ方針を立てた。15日に開く連絡会議で正式合意した。同日午後、記者会見が開かれた。

国交省と公取委、15日合意へ

公取委が建設業者協力のスキームを構築するのをすれば、公取委に措置請求は、3月25日の経済産業省に統じての件目となる。

公取委と国交省の連絡会議は不足規制に属されており、公取委の「公共工事品質確保に関する調査」に公取委の職員と直接の権限を持たせると定め、併社禁令の発令についても合意された。

国交省との間では、対象を建設業者の行為に限る。公取委の「公共工事品質確保に関する調査」に公取委の職員と直接の権限を持たせると定め、併社禁令の発令についても合意された。

両者が情報収集協力をすれども、圧迫や不公正取引に対する方針も固めていた。公取委は建設業者の低水準競争を防ぐため、建設業者の発令についても合意された。

国交省は建設業者の行為が法令違反行為に該当しない場合に、公取委への通報・連絡がスムーズに行われ、独禁法違反への摘発も行いやすくなる。

国交省は年内未定までに、建設業法19条に禁止規定がある「不当に低い請負代金」についての考え方を整理しておいた。